

Compte rendu de la réunion de l'Equipe de Coordination le 7 01 2020

A AUVET chez Estelle

Présents : Laurent, Valérie, Laetitia, Aline, Estelle, Benoît, Marie Cécile

Lecture de la Parole

Saint Luc chap 4

Dans le désert, Jésus mis à l'épreuve par le démon.

Discours inaugural dans la synagogue de Nazareth.

Journée type à Capharnaüm.

Dans toutes les rencontres, Jésus va devoir dépasser toutes les tentations.

Ordre du jour

1. Retour sur la célébration de Noël :

- La célébration du 24 décembre à 20 H en l'Eglise d'Autrey les Gray s'est fort bien déroulée en la présence d'enfants catéchisés. Ils ont participé activement à la lecture d'un conte et ont pris à cœur leur rôle, selon Laéticia, leur catéchiste.

2. Actes synodaux :

- Plusieurs équipes se sont déjà réunies pour faire le choix et aborder un des thèmes du synode. Il est nécessaire que chacun puisse s'en imprégner et échanger en équipe. Des livrets sont encore à disposition pour ceux qui le souhaitent.

- Une soirée crêpes synodales est organisée le 31 janvier à 20 h à la salle des fêtes d'Auvet. "Chacun apporte ses crêpes et nous vous offrons le vin chaud ». Une courte présentation de la soirée sera suivie d'un temps d'échange au cours duquel chacun pourra évoquer ce qui est vécu en équipe susceptible d'être mis en œuvre. Cette invitation s'étend également à toutes personnes intéressées. Des flyers vous seront distribués prochainement.

3. Forum CCFD.

- Le CCFD Terre solidaire a choisi GRAY, dans les locaux de l'école Saint Pierre Fourier pour son forum régional des 8 et 9 février. Des thèmes abordés tels que le changement climatique, les enjeux agricoles et défis alimentaires. Avec différents intervenants : Dominique Lang, journaliste à Pèlerin ; Olivier Nouaillas, journaliste à la Vie et Marc Dufumier, agronome.

4. Information concernant le secours Catholique.

- Une rencontre des différents membres a eu lieu avec le responsable régional et la responsable des équipes de Haute Saône. Différents points ont été abordés, notamment sur la Charte de l'engagement, les projets tels que le voyage de l'Espérance à construire avec les usagers...Une prochaine réunion aura lieu en janvier. Le Secours Catholique est à la recherche de bénévoles et d'une responsable d'équipe.

Questions diverses

- Choucroute paroissiale le 2 février à Autrey Les Gray au bénéfice du Secours Catholique et de l'association « aux deux mains Haïti ».
- Conférence de Michel Mauclair sur les miracles et la dévotion à Notre Dame le 19 janvier après midi à 15H.
- Messe de Commémoration du 1er miracle de Notre Dame de Gray, le 16 février à la Basilique, à 10H30.
- Présence d'un partenaire CCFD Bolivien et Haïtien durant la semaine du 13 au 18 mars.

Prière et chant

MON DIEU de Madeleine DANIELOU
Mets ta Joie dans le Seigneur